

## Une jeune fille fuit le foyer qui lui a été imposé

**Il y a 3 mois Efi une jeune fille de 14 ans a été forcée de se marier avec un homme qu'elle ne connaissait pas. Elle a réussi à fuguer avec l'aide d'une ONG.**

### Mariée de force il y a 3 mois :

Il y a 3 mois la jeune fille Efi a été forcée par sa famille de se marier avec un homme qu'elle ne connaissait pas et qui a plus du double de son âge. Ils se sont mariés malgré le refus d'Efi et ont consommé la nuit de nocce. La jeune fille restera sûrement traumatisée toute sa vie.

### Une fugue aidée par une ONG :

Avant le mariage forcé, lors de sa première fugue, Efi avait contacté une ONG pour les prévenir de sa situation, mais l'ONG n'avait pas été assez rapide et Efi s'était fait rattrapée par sa famille. Après le mariage, elle a reçu un appel de l'ONG, sur un téléphone qu'elle avait caché, lui disant qu'ils étaient prêts et qu'il fallait qu'elle les rejoigne. Prenant son courage à deux mains, elle a quitté la maison et a couru vers la voiture de l'ONG

tout en se faisant courser et insulter par la famille de son « époux ».



*Mariée de force dans son enfance, elle est aujourd'hui bénévole d'une association qui agit pour lutter contre les mariages forcés.*

### Mariage forcé et actions :

700 millions de filles ont été mariées de force dans le monde soit 1 sur 5.

Pour lutter contre ça, des ONG mènent des actions de sensibilisation auprès des familles, certaines ONG demandent d'instaurer une loi contre les mariages forcés. Parfois, le mariage forcé est sanctionné par la loi mais souvent impuni.

écrit par Mélissa, Maïssa et Dorian

en classe de 4D